

Evang. Kindergarten Elisabeth Ding

Turmgasse 23; 69181 | 0622472651 | info@ding-kiga.de

Besuch von Kommissar Maus

Alle Jahre wieder kehrt eine Mitarbeiterin der Arbeitsgemeinschaft Zahngesundheit der Stadt Heidelberg und des Rhein-Neckar-Kreises bei uns ein. Für einige Kinder ist Nadia, die Trainerin für das Zähneputzen, kein unbekanntes Gesicht. Bereits im vergangenen Jahr war sie bei uns im Elisabeth-Ding Kindergarten. Dieses Jahr hat sie jedoch einen neuen Begleiter dabei, nämlich Kommissar Maus.





Mithilfe einer mitgebrachten

Geschichte "Die Karies-Bande schlägt zu" wurde den Kindern die Wichtigkeit und der Ablauf des Zähneputzens dargelegt. Gespannt haben die Kinder zugehört, wie Kommissar Maus der Karies-Bande einen Strich durch die Rechnung treibt. Den Kindern wurde dargelegt, wie oft man am Tag sich die Zähne putzen sollte, wie viel Zahnpasta man dabei verwendet und welche Techniken man dabei anwendet.

Abschließend haben wir gemeinsam im Stuhlkreis unsere Zähne geputzt und das für ganze drei Minuten, bis die Zähne glänzten. Begleitet wurden wir dabei von dem Zähneputzenlied:

"Rund herum, rund herum – Zähne putzen ist nicht dumm. Kehre aus, kehre aus – alle Krümel müssen raus. Hin und her, hin und her – Zähne putzen ist nicht schwer."

putzen ist nicht schwer."

Jedes Kind durfte seine Zahnbürste mit nach Hause nehmen und zusätzlich dazu wurde eine Anleitung zum "richtigen" Zähneputzen ausgeteilt.

Wir bedanken und herzlich für den spannenden und informativen Stuhlkreis. Dies alles wird vom Gesundheitsamt finanziert.

Hanelore Schneider

